

In der neuen Saison haben unsere Mannschaften bereits die ersten Wettkämpfe absolviert.

Die erste Luftgewehr-Mannschaft musste die ersten drei Kämpfe in der Bezirksliga Ost des Oberpfälzer Schützenbundes leider immer an den Gegner abgeben. Den ersten Kampf verlor sie gegen die Berghofschützen aus Arrach mit 1809 : 1831 Ringen auf den eigenen Ständen. Auswärts musste sie sich dann gegen die Talschützen aus Katzbach mit 1799 : 1814 Ringen und gegen Lindenbaum Tretting mit 1788 : 1829 Ringen geschlagen geben. Die Einzelergebnisse der Mannschaftsschützen in den drei Wettkämpfen: Franziska Preischl (384, 385 und 374 Ringe), Horst Tischner (369, 355 und 364 Ringe), Karin Braun (347, 367 und 339 Ringe), Daniel Schmuderer (349, 344 und 351 Ringe), Stefan Schall (bei den Kämpfen gegen Arrach und Katzbach 360 und 348 Ringe) und Simone Leirich (beim Kampf gegen Tretting 360 Ringe).

Auch die Luftpistolenmannschaft schießt in der Bezirksliga Ost und hat die ersten drei Wettkämpfe hinter sich. Sie konnte jedoch einen Wettkampf für sich entscheiden. Die ersten beiden gingen aber an die jeweiligen Gegner. In Obernried verlor man gegen die dortigen Bergschützen mit 1680 : 1717 Ringen, in Rettenbach gegen die Höllbachtalschützen dann mit 1693 : 1725 Ringen. Der Heimkampf gegen die Bergschützen Katzberg ging dann aber an uns mit 1693 : 1680 Ringen. Die Mannschaftsschützen waren Konrad Wensauer mit 351, 344 und 354 Ringen, Daniel Krieger mit 353, 335 und 344 Ringen, Jürgen Braun (339, 336 und 330 Ringe), Rohse Martin (318, 352 und 340 Ringe), Manfred Klier (bei den Wettkämpfen gegen Obernried und Rettenbach 319 und 326 Ringe) sowie Andreas Lang, der gegen Katzberg sein Debüt in der Mannschaft absolvierte, mit 325 Ringen.

Die zweite Luftgewehrmannschaft, die in der Gruppe 4 der Gauliga kämpft, hat den Hin- und Rückkampf gegen die Wildschützen Trebersdorf absolviert. Beim Hinkampf in Trebersdorf war unsere Mannschaft noch weit mit 1599: 1667 Ringen unterlegen. Dies änderte sich jedoch im Rückkampf. Hier holte sich unsere Mannschaft den Sieg mit 1651 : 1616 Ringen und sicherte sich damit zwei Punkte. Die Einzelergebnisse der beiden Wettkämpfe: Daniel Kulzer beim Rückkampf 353 Ringe, Sven Schmuderer (334 und 346 Ringe), Andreas Hirmer (330 und 321 Ringe), Stefan Preischl (zweimal 321 Ringe), Wolfgang Brückl beim Hinkampf 314 Ringe und Thomas Reitinger (300 und 310 Ringe).

Die erste Damenmannschaft musste beim ersten Hinkampf gegen den Schützenverein Cham-West in Satzdorf antreten. Auch hier war man mit 981 : 1009 dem Gegener unterlegen. Im einzelnen schossen Gisela Schmidbauer 341 Ringe, Sonja Hirmer 340 Ringe und Simone Zangl 295 Ringe.

Die zweite Damenmannschaft hat neben dem Hinkampf bereits auch den Rückkampf gegen Damen der Hofmarkschützen aus Loifling hinter sich. Hier zeigten unsere Damen ihre Stärke: Beide Kämpfe konnten gewonnen werden. Den Sieg beim Hinkampf in Loifling holte sich unsere Mannschaft mit 1040 : 1034 Ringen, beim Rückkampf mit 1024 : 978 Ringen. Die Wertungsschützinnen waren Simone Leirich mit 368 und 357 Ringen, Christina Greil mit 348 und 342 Ringen und Stefanie Rohse mit 324 und 325 Ringen, wobei Erna Leirich im Rückkampf ringgleich mit Stefanie Rohse war.